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みなさまの声、 お聴かせください
WEB アンケート実施中

「子どもたちの
登下校の安全について」

1989（平成元）年 7 月生まれ。

南山幼稚園、南山小学校、六本木中学校、

芝商業高等学校、川口短期大学こども科卒業。

元幼稚園教諭・保育士。

二人の子どもをもつシングルマザー。

子どもを預けて仕事を探す立場になって、子育て

環境の大切さを痛感し、区政を目指すことを決意。

都民ファーストの会から立候補し、2019 年初当選。

現在、保健福祉常任委員会、

交通・環境等対策特別委員会に所属。

内気で、 自分の気持ちをうまく伝えられなかった

幼少期。そばに寄り添ってくれたのが幼稚園の

先生でした。一人ひとりと向き合い、同じ目線

に立つ先生のような存在になれたら と、保育・

幼児教育の世界に飛び込んだものの、理想と

現実のギャップに直面することに。その間、結婚・

出産、離婚を経験。子どもを預けて仕事を探

す立場になってはじめて、子育て環境の大切さ

を痛感しました。保育の現場を知る立場であり、

シングルマザーでもある私だから、港区の未来

と、未来を担う子どもたちのためにできることが

ある。そう信じて 、シングルマザーと子どもたち

はもちろん、保育現場の労働環境改善に向けた

取り組みや 、 居場所がない若年層への支援な

どを行っています 。 最年少で初当選をして４年。 

引き続き港区のために力を尽くしてまいります 。

琴尾みさと
こと お

琴尾みさと
こと お

琴尾みさと港区議会議員
公認

〒106-0045 東京都港区麻布十番 1-5-10 アトラスビル 4F
MAIL  info@kotoomisato.com  TEL  080-9646-3310

ごあいさつ

YouTube
自己紹介動画公開中!!▶

活動レポート

子
ど
も
が
い
て
も

　  
安
心
し
て
働
け
る
環
境
作
り
を

テーマ

日 の々活動を
発信中！

Instagramオフィシャルサイト



これまでの活動
◆区役所・支所への
　ベビーカー設置 ◆ペット受入可能

　避難所の公開 

◆障害児に対する
　療育支援の充実 

この他にも
こんな提案を行ってきました！

小さな子どもがいる世帯では、区役所
で手続きをすることもあります。手続き
の相談時間や待ち時間に、ベビーカー
を使いたいというニーズがあり、レンタ
ルベビーカーの設置を求めてきました。

「災害時、ペットを連れて避難
できるようにしてほしい」という
ご要望がありましたが、ペット
受入可能避難所は公開されて
いませんでした。そのため、公
開を区に求めてきました。

重度の障害児をもつ保護者は、子どもを預ける先に
制限があり、働きたくても働けないといった現状があ
ります。障害がある子どもが、十分な療育を受けるこ
とが出来て、保護者も働くことが出来るような環境づ
くりとして、放課後等デイサービスなどの事業所のサー
ビス向上や新たな事業所の拡大など、療育支援のさ
らなる充実を求めていきます。

無償化により費用負担が軽くなるのであれば、教育・保育事業
を新たに利用したいまたは変更したいと考えている方が 40.5％

また、利用または変更したいと回答した方が利用を希望する教育・
保育の事業は、「幼稚園」が最も多く、次いで「幼稚園の預かり保育」「イ
ンターナショナルスクール」、「認可保育園、小規模保育事業所」、「居
宅訪問型保育や派遣型一時保育」となっています。（上位5件抜粋）

この結果から、幼稚園やインター
ナショナルスクールなど、教育的
内容を重視した教育・保育事業を
希望する区民の声がうかがえます。

◆保育士の労働環境改善について
◆子どもの悩み・不安相談について（タブレット活用）
◆ひとり親家庭の
　就職時における養育環境の確保

保育園における教育の区民ニーズがあり、
今後も需要が増加する傾向が見られる中、
どのような対応を進めていくのか。

保育園でも、小学校入学前カリキュラムを基に、生活する
力、発見・考え・表現する力、かかわる力を三つの柱として、
遊びや生活を通じて幼児期に身につけてほしい社会生活

における関わりや自立心を育んでおります。保育
園が独自に上乗せ徴収を伴う英語教室などを実
施することについては、今後の検討課題とします 。

密閉型の喫煙所にしてほしい、撤去
してほしい、または増やしてほしい等
様々なご意見がありました。特に田
町駅の東口側の喫煙所は駅側にあ
るため、煙がホームまでくるのでやめ
てほしいというお声もいただいてお
り、議会などで密閉型の喫煙所を求
めてきました。

令和3 年 12 月
実現しました！

令和4 年 4 月
から運用開始！

令和3年
第2回定例会 
で提言！

◆密閉型喫煙所の実現

琴尾みさとが、
港区に質問・要望をしました

ひきつづき、子どもも保護者も
安心して暮らせる港区をめざします！

出典：港区子ども・子育て支援ニーズ調査／ H30 実施

データから見える

幼児教育・保育の無償化の実施後における、
平日の教育・保育の事業の利用意向について

利用したい・変更したいと回答した方が
希望する、平日の教育・保育の事業について

区民の声

令和4 年第２回定例会

Q.

A.

保育園の教育需要について保育園の教育需要について

新たに教育・
保育の事業を
利用したい

現在利用している
教育保育の事業を
変更したい

教育・保育の事業は変更しない

無償化の実施に関わらず、教育・保育の事業は利用しない

その他33%

40.5%

7.5%

52.2%

1.7%

2.2%

無回答 3.4%

全体数（2,203）

（上位5 件のみ抜粋）

幼稚園

幼稚園の預かり保育

インターナショナルスクール

認可保育園、小規模保育事業所

居宅訪問型保育や派遣型一時保育

49.1%

44.7%

44.7%

35.7%

17.7%

区内２９か所の
ペット受入可能
避難所の
公開実現！

区民の声

ペット受入可能
避難所MAP▶


